

11-06-2024



Clasicismo italiano en un espacio cálido y confortable.

El Aeropuerto de Bilbao estrena la nueva cafetería La Donatella

El Aeropuerto de Bilbao cuenta con un nuevo establecimiento destinado a la restauración. De la mano de Lagardère Travel Retail, la nueva cafetería de origen italiano La Donatella avanza así en la renovación completa de todos los espacios dedicados a la restauración en la infraestructura vizcaína, que a partir de mediados del mes de junio pasarán en su totalidad a Lagardère. Situada en la zona de preembarque, en ella se podrán degustar bocados dulces y salados, platos calientes y el mejor café italiano. Sin olvidar los cócteles y aperitivos más clásicos del país trasalpino. La Donatella, que ya está presente en los aeropuertos AS Madrid-Barajas y JT Barcelona-El Prat, se estrena de esta forma en Bilbao.